

## **El CIHE dicta curso “Redacción de Artículo Científicos” para los futuros licenciados en Comunicación Social de la URBE**

Fortaleciendo los vínculos entre la Facultad de Humanidades y Educación, y el Decanato de Investigación y Postgrado de la Universidad Privada Dr. “Rafael Belloso Chacín”, el personal del Centro de Investigaciones de Humanidades y Educación (CIHE) dictó el pasado lunes 13 y martes 14 de junio de 2022, el curso “Redacción de Artículos Científicos” para los futuros licenciados en Comunicación Social de la URBE, específicamente, los cursantes de la unidad curricular Seminario de Investigación III en las menciones de Audiovisual, Impreso, y Publicidad y Relaciones Públicas.

Los laboratorios del Bloque F recibieron a nuestros futuros egresados ávidos de obtener conocimientos acerca de la estructura de un artículo arbitrado, producto de los trabajos especiales de grado próximos a culminar, y por tanto, a presentar frente a un Jurado Calificador en el mes de julio de 2022.

El Dr. Johan Urdaneta, director del CIHE, así como los investigadores Dr. Sandro Pérez, Dr. César Bohórquez, Dra. Gladys Contreras y MSc. Andreína Montiel, fueron los facilitadores de los saberes que le ofrecieron herramientas estructuradas a los tesis de Seminario de Investigación III de la Licenciatura en Comunicación Social de la URBE, para poder elaborar y presentar artículos científicos producto de sus trabajos especiales de grado.

En representación de la Facultad de Humanidades y Educación, la Dra. Sheila Rincón, Directora de la Escuela de Comunicación Social, así como la Dra. Leida Pino, Coordinadora de Trabajo Especial de Grado, dieron las palabras de bienvenida a estudiantes y facilitadores, así como el Dr. Johan Urdaneta, director del CIHE.

Eventos como este, y próximamente las VI Jornadas de Investigación de la Facultad de Humanidades y Educación, y las XI Jornadas de Investigación y Postgrado a realizarse en septiembre, son actividades propicias para el fortalecimiento de los vínculos entre el Decanato de Investigación y Postgrado, y nuestra facultad.

Al respecto, la Decana de la Facultad de Humanidades y Educación, Dra. Marilyn Lescher, manifestó: “La idea es preparar a nuestros estudiantes para que publiquen sus investigaciones y participen en eventos científicos, representando a nuestra universidad. Estamos cultivando el amor a la investigación, de allí saldrán los autores de las nuevas teorías de la Comunicación en Venezuela, de Urbe para el mundo. Orgullosa de mis estudiantes. Gracias al Centro de Investigación de Humanidades y Educación de Postgrado, a su Director Johan Urdaneta y a su

equipo, por su apoyo como facilitadores, a la Coordinadora de Trabajo Especial de Grado de nuestra Facultad, Dra. Leida Pino, por ayudarnos a organizar la actividad, y a nuestros Tutores Metodológicos, por cedernos su tiempo para que nuestros tesisistas pudieran asistir a tan importante actividad”.

